

## Kapolresta Mataram Serahkan Bingkisan Hari Raya Nyepi Kepada Personel Beragama Hindu

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Mar 17, 2023 - 10:11



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melakukan penyerahan bingkisan perayaan Hari Raya Nyepi 1945 Saka kepada personel Polri dan ASN Polresta Mataram, kegiatan ini dilakukan di Lapangan Apel Polresta Mataram. Jumat, (17/03/2023)

Dalam arahnya Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan bahwa hari ini kita juga masih dalam rangka Pengamanan Wakil Presiden RI yang bermalam di Hotel Prime Park dan bagaimana kita maksimalkan pelaksanaan Pengamanan.

" Saya ucapkan terimakasih kepada rekan-rekan sudah sama-sama menjaga Mataram kondusifitas kota Mataram ", kata KBP Mustofa.

" Untuk hari ini saya sengaja untuk mengumpulkan rekan-rekan yang beragama Hindu ada bingkisan Hari Raya Nyepi, jangan dilihat apa isinya namun inilah perhatian untuk rekan-rekan sekalian dan kemanfaatnya karena inilah dari anda untuk anda dan keluarga ", ungkapnya.

" Serahkan kepada keluarga dan semoga bermanfaat, mari kita siapkan kegiatan satu Minggu kedepan, semoga pada kita diberi kesehatan dan umur yang panjang serta limpahan rezeki oleh Tuhan Yang Maha Esa ", tuturnya.

Kapolresta juga menjelaskan dalam penyerahan bingkisan dilaksanakan secara simbolis kepada seluruh peronesl dan ASN Polresta Mataram nantinya akan dkoordinir oleh masing-masing Bag, Sat dan Si serta Polsek yang merayakannya dan akan disalurkan kepada semua anggota.

Selain itu juga Kapolresta berharap menjelang bulan puasa terus untuk menghimbau penggunaan petasan, aksi balap liar, knalpot brong dan miras terus di razia, saya harapkan rekan-rekan muslim mari kita laksanakan sosialisasi tentang perayaan ibadah puasa, pungkasnya

Selanjutnya Kapolresta Mataram menyerahkan secara simbolis bingkisan Hari Raya Nyepi untuk Personel Polresta Mataram beragama Hindu sebanyak 391 orang. (Adb)